

LES ASSOCIATIONS FONT PARTIE DE NOTRE QUOTIDIEN.

MOBILISONS-NOUS LE 11 OCTOBRE.

POUR SAUVER CE BIEN COMMUN !

**ÇA NE
TIENT PLUS !**

**RDV le 11 octobre à 10h sous
l'Ombrière du Vieux Port de
Marseille**



Nous sommes **1 130 000 bénévoles** et **140 000 salariés** en région. Nous nous engageons dans nos associations pour permettre aux 5 millions d'habitants de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur d'accéder aux soins, au sport, à l'éducation, à la culture, aux loisirs, au logement, à l'emploi, aux droits...

Nous permettons au plus grand nombre de partir en vacances, nous luttons contre la précarité, contre l'isolement, nous défendons l'environnement, etc.

Nous sommes partout et agissons dans tous les territoires, du premier au dernier kilomètre dans toutes les sphères du quotidien.

Et pourtant, nous traversons une crise sans précédent !

Le Mouvement associatif appelle tous les bénévoles et tous les salariés des associations à se mobiliser sur tout le territoire national, et particulièrement à MARSEILLE le 11 octobre !

En résumé, pourquoi se mobiliser le 11 octobre ?

- Car toutes les autres formes d'interpellation n'ont pas abouti : depuis plusieurs années, les interpellations et les propositions du secteur associatif restent sans réponse. La mobilisation constitue une nouvelle manière d'apostropher les pouvoirs publics.
- Car le modèle économique est fragilisé, un constat confirmé par des chiffres récents : les événements structurels et conjoncturels ont fragilisé les finances du secteur associatif. Il est urgent de trouver des solutions afin de préserver la capacité d'action des associations.
- Car les associations constituent un pilier essentiel de notre société : notre société est déjà marquée par la crise sociale, démocratique, budgétaire et une fragmentation inédite. Dans ce contexte, laisser la situation financière des associations continuer à se dégrader alors qu'elles jouent un rôle pivot dans nos territoires, c'est agraver ces nombreuses crises.

Que demande-t-on ?

- Pas un euro de moins pour le monde associatif : les associations ne sont pas une variable d'ajustement et les coupes budgétaires doivent cesser.
- Un sursaut politique en faveur du monde associatif : des actes de confiance et de reconnaissance de la part des pouvoirs publics.
- Des propositions concrètes à la portée des associations.

Nous appelons tous les adhérents, bénévoles, usagers, salariés des associations à se mobiliser !

7 000 associations se créent chaque année dans notre région, 70 000 sur la France. Qu'importe l'inflation, la diminution des financements des collectivités, la suppression des emplois aidés, la diminution du nombre de volontaires en service civique, les budgets qui s'effondrent ou les menaces sur les libertés associatives, les associations continuent de faire preuve d'une résilience remarquable.

Affaiblir les associations n'a pas de sens.

Elles sont des espaces puissants qui changent au quotidien la vie des gens. Elles offrent du pouvoir d'agir, construisent des solutions concrètes adaptées aux besoins des populations parce que directement pensées par elles.

Elles renforcent les liens sociaux, donnent du sens, permettent de faire collectif, elles sont un remède à la crise démocratique que l'on traverse et méritent mieux que du mépris ou de la défiance. Notre tissu associatif est quelque chose de merveilleux, un bien commun qui nous rend fiers et qui ne doit pas être sacrifié par les coupes budgétaires.



A Marseille
de 10h à 12h30
sous l'Ombrière du Vieux Port

#CANETIENTPLUS

canetientplus.org

